

Solidarität statt Hetze

Demo am Sonntag / Aufruf von Grüne Jugend, Jusos und Fridays for Future

STADTHAGEN. Die Grüne Jugend Schaumburg, die Jusos Schaumburg und Fridays for Future Stadthagen (FFF) rufen für den morgigen Sonntag, 2. Februar, ab 15 Uhr zu einer Kundgebung unter dem Motto „Solidarität statt Hetze – Wir sind die Brandmauer“ auf dem Marktplatz auf. Ergänzt wird die Kundgebung durch Rede- und Musikbeiträge von zivilgesellschaftlichen Gruppen aus Schaumburg.

„Am Donnerstag wurde erstmals in der Geschichte der Bundesrepublik eine Abstimmung im Deutschen Bundestag kalkuliert mit den Stimmen der rechtsextremen AfD entschieden“, schreibt FFF in einer Pressemitteilung. „Damit

wurde die so oft beschworene und wichtige Brandmauer gegen die Partei von CDU-Parteichef und Unionskanzlerkandidat Friedrich Merz wesentlich und willentlich durchbrochen.“

Die aktuellen Nachrichten zeigten deutlich, dass es Zeit sei, zu handeln. „Wir lassen nicht zu, dass die Brandmauer bricht, und bleiben standhaft gegen Friedrich Merz und die AfD – egal, wie lange es dauert. Wir müssen ein Zeichen setzen, dass es so nicht weitergeht“, so Lena Sophie Köpke, Beisitzerin im Vorstand der Grünen Jugend Schaumburg.

Die Kundgebung reiht sich dabei in eine Reihe von Veranstaltungen ein, die seit Don-

nerstag im ganzen Land stattfinden. Allein in Hannover demonstrierten mehr als 7500 Menschen.

Auch inhaltlich stellt sich das Bündnis für Demokratie, Zusammenhalt und Vielfalt gegen die von der Union erhobenen Forderungen nach einer rigiden Migrationspolitik. „Wenn uns die letzten Jahre eines gelehrt haben, dann, dass immer stärkere Hetze gegen Migranten und Minderheiten nur die extreme Rechte weiter stärkt“, so Kay Rabe von Kühlewein von FFF. „Wir stellen uns am Sonntag schützend vor unsere betroffenen Freunde, Bekannten und Kollegen und sagen klar: CDU und AfD schieben niemanden ab.“